

CONTINÚAN LAS GESTIONES PARA EL ACONDICIONAMIENTO DE LA INFRAESTRUCTURA FÍSICA DEL CENTRO ALEGRA DE TACNA

En el marco del programa de Mejoramiento de los servicios de justicia no penal, el director ejecutivo del Programa, Eco. Rodolfo Albán Guevara, realizó una visita de inspección al centro Alegra de Tacna, ubicado en la Calle Presbítero Andía N°60, Lote B2, Tacna.

Durante su recorrido, se evaluó el estado actual de la sede Alegra, incluyendo las condiciones de su mobiliario, con miras a iniciar próximamente el acondicionamiento de su infraestructura. El objetivo principal de esta remodelación es redistribuir los espacios de manera que permitan una prestación más eficiente de los servicios, garantizando que estos se brinden de manera óptima. Se busca eliminar el hacinamiento de archivos, asignar áreas adecuadas para cada servicio y mejorar la privacidad de los usuarios. Asimismo, se proveerá al centro ALEGRA de un equipamiento y mobiliario adecuados para los defensores que trabajan en él, lo que tendrá un impacto positivo en el servicio que ofrecen a la ciudadanía.

La labor que se desarrolla en los centros ALEGRA es fundamental, ya que permite que peruanos en condiciones de vulnerabilidad tengan acceso a servicios de abogados gratuitos. Además, los centros ALEGRA cuentan con centros de conciliación sin costo, así como con profesionales de diversas disciplinas, como peritos, expertos en psicología y derecho, para ayudar a las personas a resolver sus conflictos legales en materias como pensión de alimentos, filiación, violencia familiar, entre otros.

El Programa EJE NO PENAL, con el apoyo técnico y financiero del Banco Mundial, continuará respaldando a los centros ALEGRA y Mega Alegra a nivel nacional, beneficiando especialmente a la población más vulnerable y de bajos recursos económicos.

12 de octubre de 2023